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Des Anciens et Amis de l’ECA 
LLaa lleettttrree 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 
P.3 : Le mot du Président 
P.4 : La Saga « historique » continue 
 

l’aaeca fait son ciné 

Appel aux anciens… 
Vous avez certainement conservé des photos 
de votre présence dans notre école. N’hésitez 
pas à nous les faire parvenir (retour assuré !) 
afin d’agrémenter notre journal. Tous les 
articles, anecdotes et donc les photos feront 
l’objet, dans quelques temps, d’un recueil, 
sorte de livre que l‘on aimera consulter et 
conserver. En mémoire de… 

P.4 : Bulletin d’adhésion… 
 

Les écritures nous laissent, dans le temps, une trace de notre histoire. 
L’image, plus récente -XXe siècle -, est une forme plus moderne de nous 
présenter notre civilisation actuelle. 
 
Notre association a choisit le thème du cinéma pour sa journée de son 
« Université d’été » du 16 juin prochain et a missionné Jacques Fantin 
(*) pour nous présenter l’histoire de la cinématographie. De Méliès au 
cinéma sonore, il nous contera les différentes évolutions de cette 
technique tout en présentant des pièces rares dans une exposition qu’il 
prépare à notre attention. 
 
Alors venez nombreux à cette séance exeptionnelle… 
 
* De la famille Fantin, très connue sur Annecy, Jacques est 
collectionneur et passionné de cinéma…c’est un trésor ce gars là !  
 

P.3 :  
-Une « piqûre » de rappel ! 
-Inscription pour le 16 juin 



 2 

C’est avec discrétion qu’Anne Marie, 
épouse de notre cher président, nous a 
quittés en mars dernier. Bernard Brachet 
représentait l’ECA. 
A Henri et à toute sa famille, l’amicale 
présente ses sincères condoléances. 

* 
Yves (Aurange) marie son fils ! Les 
jeunes amoureux ont choisi le samedi 16 
juin (le jour de notre « université, quelle 
idée !) pour s’unir…mais Yves a le don 
d’ubiquité ! 
 
 

 
 

Calendrier 
2007 : 
16 Juin 2007 : Journée 
« Université » et détente 
Thème : Histoire de cinéma… 

Carnet(s) 

Une nouvelle à communiquer aux amis 
de l’ECA… 

Conseil d’Administration 2006 
Bureau 
Président : Henri Maulet 
06.72.92.57.16 
henri.maulet@wanadoo.fr 
Vice Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
serge.lacroix@maped.fr 
Secrétaire : Michel Poettoz 
04.50.77.72.97 
michelpoettoz@wanadoo.fr 
Trésorier : David BADO 
04.50.67.37.47 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Trésorier : Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lucien.andolfatto@wanadoo.fr 
Membres CA et commissions 
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com 
Roland Blampey  
Bernard Brachet 
Bernard.brachet@noos.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
rcressend@sopragroup.com 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@orange.fr 
Roland Frugié 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
solution.logique@wanadoo.fr 
Patrick Bouvier 
04.50.22.06.68 
pnbouvier@wanadoo.fr 
Jean Déchamboux 
06 33 79 30 98. 
achp.dechamboux@wanadoo.fr 

Le site Internet de notre Ecole : 
www.edres74.cur-archamps.fr/lycées 
Puis : lyacyeca 
Adresse E-Mail : ecaadmin@noos.fr 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (16 €) à 
l’adresse de l’amicale : 
AA ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

 
Quelques chiffres… 
 
Nombre d’anciens répertoriés : 
450 
Nombre d’adhérents en 1999 : 
72 
Nombre d’adhérents en 2000 : 
89 
Nombre d’adhérents en 2001 : 
90 
Nombre d’adhérents en 2002 : 
88 
Nombre d’adhérents en 2003 : 
76 
Nombre d’adhérents en 2004: 
66 
Nombre d’adhérents en 2005: 
70 
Nombre d’adhérents en 2006 : 
68 
Nombre d’adhérents en 2007 (au 
15 /4): 60 
 
 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 

Un nouveau départ… 
Elle aura consacré plus de 37 ans de sa vie professionnelle à la bonne 
marche de notre école et connu 3 directeurs. Arrivée en 1970 (année de la 
minijupe, dixit le père Roubert qui l’a recrutée cette année là !) elle prit 
avec compétence le secrétariat de direction. Sept ans plus tard elle se mit 
au service du fils spirituel du père Roubert, Roland Blampey.  
30 ans de complicité et de partage, du travail et certainement de moments 
exceptionnels (je pense à la réception de Sœur Emmanuelle). 
Le travail parfait, exécuté dans les délais, sans précipitation qui est source 
d’erreur, un travail dans lequel elle y mettait sa « touche de secrétaire », 
disponible (et Dieu sait s’il fallait l’être avec Roland) et un travail apprécié 
au-delà de l’ECA : les instances départementales, académiques…et 
nationales, au gré des engagements pris par le directeur, ont toutes 
remarqué la qualité des dossiers présentés. 
Elle termine sa carrière avec le fils prodigue, Denis Szypzak, arrivé « sur le 
tard » à l’ECA, mais pas trop, afin de saluer le départ à la retraite de Janine 
(Moene). Bonne retraite Janine ! 

FF 



 3 

 

16 juin 2007 
 « Université d’été » à l’ECA 
 

On fait son 
cinéma… 

 
 
Journée exceptionnelle (et ce n’est pas du cinéma) qui a demandé 
une certaine préparation. Sans dévoiler les plus de sa présentation, 
Jacques devrait nous présenter une caméra ayant été utilisée par un 
grand professionnel du cinéma français et mondial. Nostalgie 
quand tu nous tiens, chabada, bada… 
  
 
 
 
 
Pour nous aider à organiser cette journée, inscrivez-vous auprès d’Henri 
au 06 72 92 57 16 en indiquant le nombre de personnes présentes. 
Pour le 13 juin….ouverture de la billetterie ! 
 
Grillades 
Adultes : 10 € / personne 
Enfant (moins de 12 ans) : 5 € 
 

Le mot du Président   
 

L’association a été très satisfaite de la 
venue de plusieurs anciens élèves des 
années 1954, 55,56. Qui, d’entre nous ne 
garde pas une ou plusieurs nostalgies de 
sa jeunesse, de notre périple scolaire, de 
nos copains d’école, de la région de notre 
jeune âge quittée pour suivre sa famille 
ou sa voie professionnelle. Je suis un de 
ceux-là d’être resté dans ma région natale 
jusqu’à 21 ans et ensuite habiter les 
régions Toulousaine, Parisienne et 
revenir dans ma région savoyarde pour 
passer ma retraite. 
Je tiens à souligner l’importance de la 
journée du 16 juin. 
Notre comité se dévoue et utilise les 
relations que certains disposent  pour 
trouver des thèmes et surtout des gens 
super compétents  pour animer cette mini 
journée qui se termine par un barbecue 
géant.  
 

 
 

 
La saison des Tiques 
  

Avec le printemps et l'herbe fraîche, 
revient la saison des Tiques, redoutée 
par nos amis à quatre pattes: chiens, 
chats, chevaux.... 
Mais aujourd'hui, il y a un engouement 
pour une autre famille de '' Tique '' : 
L’informatique, la productique, la 
robotique, la monétique, et moi 
aujourd'hui, j'ai troqué l'hydraulique 
contre la '' Retraitique '' et j'arrive à m'y 
faire! 

Jean, le nouveau au comité. 
 
 
Et il y a la politique (c’est dans le temps), la 
cinématique (qui n’a rien à voir avec le cinéma !), la 
problématique du hérisson (on se rapproche du 
ciné…), et tous les tiques que l’on trouve dans le 
Semnoz… 

Edito 
Pour rappel, les thèmes des années 
précédentes : 
- La faune de la région, la salubrité du 
Lac d’Annecy, le tourisme de notre 
région. 

- Le secours en montagne. 

- Le prochain, le cinéma. 

Nous faisons cela pour vous, alors 
répondez présent. 
 
 
Nous comptons sur votre fidélité et la 
venue d’anciens élèves que vous aurez 
recrutés. 
Amicalement votre et à bientôt. 
 

Henri Maulet 

Une « piqûre » de rappel 
 
Le but de notre association ? 
 
Des « nouveaux anciens » nous posent la 
question : qu’est ce qui nous motive à 
nous rassembler de temps en temps, à 
réaliser cette « Lettre » support de 
communication ? Et dans quel but ? 
 
Rappel de l’article 4 de nos statuts : 
Notre association a pour but : 
4.1 :De maintenir des relations amicales 

entre les anciens de l'école ; 
4.2 :D’entretenir et de fortifier entre eux 

les principes chrétiens qui ont 
présidé à leur formation ; 

4.3 :D'apporter son concours à la mesure 
de ses moyens pour favoriser la 
formation et l'insertion 
professionnelle des élèves ; 

4.4 :D’aider l’école à collecter toutes les 
ressources ou moyens non interdit 
par la loi. 

4.5 :De favoriser la mise à  disposition et 
la diffusion d'informations sur les 
évolutions technologiques pour 
l’école et les élèves. 

 
Les statuts ont été rénovés en 1998…ils 
sont donc d’actualité ! Alors à nous tous 
de réfléchir sur nos actions au sein de 
notre association pour que celle-ci joue 
pleinement son rôle envers notre école et 
ses anciens. 

Le comité 
 

 



La Saga  
de 
L’Amicale  
racontée par Roland Frugié, 
ancien professeur 

La Vis sans fin (fin) 
 
Le froid et le repas du midi sauvèrent 
la situation. La tête pleine 
d’interrogations, chacun put faire 
semblant d’être compatissant envers 
ces « pionniers » ! L’après midi, il 
fallut dégager la base de la fameuse 
vis pour y accéder. Dégager une masse 
de charbon qui tombait 
inexorablement de la trémie ne fut pas 
une petite affaire : Là, pas de 
mécanisme ; des bras et des pelles ! 
Finalement  on s’aperçut que tout était 
coincé…par le charbon qui n’était pas 
celui qui était prévu ; il devait être  

beaucoup plus fluide, de texture 
comparable à des grains de café ! 
Il fallu donc démonter une partie du 
mécanisme pour dégager la vis par le 
haut et nettoyer le conduit. 
 
Le lendemain matin, après que le 
charbon eût été enlevé et remplacé, 
cette fameuse vis daigna fonctionner. 
 
L’ensemble fut enfin mis en 
action…la flamme, une fois stabilisée, 
ne devait plus s’éteindre. L’arrivée du 
charbon, en fonction de la demande, le 
grattage, l’évacuation des 
cendres…tout cela devait se faire 
automatiquement et proprement ! 
 
Mais, car il y a un mais…, rien ne se 
passa comme prévu ! Une réunion eu 
lieu entre les concepteurs, les 
monteurs, les techniciens…et les 
professeurs d’atelier…et ils conclurent 
que démonter cette machine et en 
mettre une autre dans un local prévu 
pour la première coûterait beaucoup 
trop cher ! Alors quelqu’un eut une 
idée de génie (?). Si les professeurs 
d’atelier, qui étaient présents toute la 
semaine, voulaient à tour de rôle 
s’occuper de la chaudière pendant une 
semaine… 
 
Vous imaginez, de nos jours, 
demander cette « corvée » à des 
professeurs ? Nous aurions bien pu 
organiser une grève, défiler avec des 
pancartes, demander une entrevue au 
ministre : la situation était telle que, si 
nous voulions travailler, il fallait 
accepter ! 

Et comme toujours, chacun fit preuve 
de civisme, d’entraide…de râlement 
ou de résignation, mais tout l’hiver, la 
chaudière fonctionnera ! Je dis bien la  
chaudière…pas le chauffage ! 
 
La vapeur fournie était censée 
alimenter des aérothermes et une 
soufflerie puissante projeter de l’air 
chaud. En fait, la pression était 
insuffisante et l’air expulsé était tiède : 
la température arrivait péniblement à 8 
ou  10 degrés ; voilà pourquoi nous 
avons toujours eu froid dans le 
bâtiment d’ateliers ! 
 
Et que dire du bruit et de la poussière 
brassée ! Vraiment ce chauffage a air 
pulsé nous a laissé de très mauvais 
souvenirs. 
 
Les deux classes « Folliet » étaient 
chauffées par le même système, mais 
la température était beaucoup plus 
intenable que dans les ateliers, si bien 
que des poêles d’appoint furent 
installés et quelques années plus tard, 
une chaudière à fioul, propre à ces 
classes, finit par résoudre ce problème. 
 
Malgré toutes ces contrariétés, toutes 
ces contraintes, tout le monde faisait 
son travail…surtout dans les ateliers 
qui faisaient « vivre » l’enseignement 
général avec la vente de travaux réels ! 
 

Roland Frugié 

Bulletin d’adhésion :   

Cotisation annuelle : 16 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complètes les cases suivantes : 

Adresse =  Année sortie ECA =  

Code postal, Ville =  Tél. (dom.) =  

Adresse @mail =  Tél. (mobile) =  

 


